
Jésus donne tout à ceux qui quittent tout
pour lui!

Lectures de la messe
Première lecture

« Ils ont prophétisé pour annoncer la grâce qui vous est destinée. C’est pourquoi mettez toute votre
espérance en elle » (1 P 1, 10-16)

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre

Bien-aimés,
    sur le salut, les prophètes ont fait porter
leurs interrogations et leurs recherches,
eux qui ont prophétisé
pour annoncer la grâce qui vous est destinée.
    Ils cherchaient quel temps et quelles circonstances
voulait indiquer l’Esprit du Christ, présent en eux,
quand il attestait par avance les souffrances du Christ
et la gloire qui s’ensuivrait.
    Il leur fut révélé
que ce n’était pas pour eux-mêmes, mais pour vous,
qu’ils étaient au service de ce message,
annoncé maintenant par ceux qui vous ont évangélisés
dans l’Esprit Saint envoyé du ciel ;
même des anges désirent se pencher
pour scruter ce message.
    C’est pourquoi, après avoir disposé votre intelligence pour le service,
restez sobres,
mettez toute votre espérance
dans la grâce que vous apporte la révélation de Jésus Christ.
    Comme des enfants qui obéissent,
cessez de vous conformer aux convoitises d’autrefois,
quand vous étiez dans l’ignorance,
    mais, à l’exemple du Dieu saint qui vous a appelés,
devenez saints, vous aussi, dans toute votre conduite,
    puisqu’il est écrit :
Vous serez saints, car moi, je suis saint.
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            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 97 (98), 1, 2-3ab, 3cd-4)

R/ Le Seigneur a fait connaître son salut. (cf. Ps 97, 2a)

Chantez au Seigneur un chant nouveau,
car il a fait des merveilles ;
par son bras très saint, par sa main puissante,
il s’est assuré la victoire.

Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations ;
il s’est rappelé sa fidélité, son amour,
en faveur de la maison d’Israël.

La terre tout entière a vu
la victoire de notre Dieu.
Acclamez le Seigneur, terre entière,
sonnez, chantez, jouez !

Évangile

« Vous recevrez, en ce temps déjà, le centuple, avec des persécutions, et, dans le monde à venir, la vie
éternelle » (Mc 10, 28-31)

Alléluia. Alléluia.
Tu es béni, Père,
Seigneur du ciel et de la terre,
tu as révélé aux tout-petits
les mystères du Royaume !
Alléluia. (cf. Mt 11, 25)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là,
    Pierre se mit à dire à Jésus :
« Voici que nous avons tout quitté
pour te suivre. »
    Jésus déclara :
« Amen, je vous le dis :
nul n’aura quitté,
à cause de moi et de l’Évangile,
une maison, des frères, des sœurs,
une mère, un père, des enfants ou une terre
    sans qu’il reçoive, en ce temps déjà, le centuple :
maisons, frères, sœurs, mères, enfants et terres,
avec des persécutions,
et, dans le monde à venir,
la vie éternelle.
    Beaucoup de premiers seront derniers,



et les derniers seront les premiers. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce du Seigneur abonde dans chacune de nos vies. Ce matin, les
disciples s’interrogent et interrogent Jésus. Ils ont tout quitté pour suivre Jésus, qu’est-ce qu’ils
gagnent ? La réponse de Jésus est claire : tout.

En effet, le Seigneur leur dit que si nous quittons vraiment tout pour le suivre, il nous le redonnera
au centuple, avec des persécutions bien sûr, mais certainement tout.

Notre grande difficulté est de tout quitter, de tout lâcher pour suivre Jésus. Nous avons du mal à lui
faire confiance, à nous jeter dans le vide. A le suivre sur le chemin de la pureté, de la vérité, de
l’abstinence et bien plus. Combien de chrétiens se lancent dans des relations hors mariage parce
qu’ils ont peur d’être seuls ? Combien se compromettent pour un emploi ? Combien cherchent des
sécurités ailleurs qu’en Dieu ?

Mais si nous avons vraiment tout quitté pour le Seigneur, alors nous pouvons être sûrs quelque soit
notre situation actuelle, que le Seigneur nous rendra au centuple. Parfois nous avons dû renoncer à
des relations, nous éloigner de certains, parfois nous avons refusé des offres parce qu’elles ne
correspondent pas à la volonté de Dieu. Nous sommes aussi souvent tellement à contre courant que
des doutes peuvent surgir.

Pourtant Dieu est fidèle, il nous donne toujours milles fois mieux que ce que nous avions, que ce que
nous espérions. Celui qui demeure persévérant dans la foi, voit les merveilles de Dieu,
l’accomplissement de ses promesses dans sa vie.

Revenons donc en nous-mêmes. Avons-nous tout quitté pour le Seigneur? Sommes nous désespérés
actuellement parce que nous ne le voyons pas accomplir ses promesses? Demandons à Dieu la grâce
de l’attendre.

Prions

Seigneur accorde nous la grâce de vraiment tout quitter pour toi et de t’être fidèles.

Intercession

Pour tous les chrétiens qui passent par des épreuves afin que leur espérance ne tarit pas.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui prions au Seigneur de nous donner la grâce de la persévérance dans la foi.

Flora KAMTA, Communauté des Disciples du Christ Vivant


